

PLOUDALMÉZEAU

«Cérémonies du 08 mai 1945 et à la croix aux marins»

Les sections de la commune de Ploudalmézeau (la seule, à ma connaissance à avoir 2 sections) ont participé aux cérémonies suivantes :

Le 8 mai, commémoration de l'armistice du 8 mai 1945 avec défilé de la stèle de Bir Hakeim au Monument aux Morts avec la participation des enfants du Conseil Municipal Enfants et d'élèves de 3ème.

Le 10 mai cérémonie à la croix aux marins à Portsall suivie d'un défilé motorisé accompagnés du bagad et des drapeaux des associations patriotiques.

Le 11 mai, messe du souvenir à Ploudalmézeau. Au cours du week-end la reconstitution d'un camp américain, exposition de matériel d'époque, concert et conférences ont contribué à entretenir le souvenir de ces événements.

A noter la conférence d'Hervé Farrant adhérent de la section OM de Ploudalmézeau sur la libération de commune.

«Activité à venir»

Le 29 juin aura lieu un repas champêtre au jardin public du Moulin Neuf

Michel Eozennou

Vice-président section OM Ploudalmézeau

